



Paris, le 20 janvier 2022

*Objet : Invitation à la réunion du groupe-pays Maroc le 1<sup>er</sup> février 2022*

Mesdames, Messieurs, élus et techniciens des collectivités territoriales françaises,

Avant tout, je vous prie de bien vouloir accepter tous mes vœux de santé, réussite et bonheur à l'occasion de la nouvelle année. Je formule le vœu de voir en 2022 l'engagement international des collectivités françaises autour des enjeux de développement communs se confirmer et se renforcer dans ce contexte plus que jamais marqué par nos interdépendances.

En ce début d'année 2022, j'ai l'honneur, à la demande du Président François Rebsamen, de prendre la présidence du groupe-pays Maroc de Cités Unies France.

Afin d'échanger sur nos enjeux communs de développement et de renforcement de la coopération décentralisée franco-marocaine autour de la définition d'une feuille de route pour ce groupe-pays Maroc, j'ai le plaisir de vous inviter à la prochaine réunion du **groupe-pays Maroc**, le **1<sup>er</sup> février prochain, de 14h00 à 16h00, en visio-conférence**.

Cette réunion, en présence des représentants des ambassades de France au Maroc et en France, sera également l'occasion de revenir sur les évolutions de nos paysages électoraux respectifs et leurs impacts sur les relations de nos collectivités avec les collectivités marocaines

Virginie Rouquette ([v.rouquette@cites-unies-france.org](mailto:v.rouquette@cites-unies-france.org)) se tient à votre disposition pour tout complément d'information sur le déroulé de cette réunion. Les codes de connexion vous seront adressés 24 à 48h00 avant la réunion, une fois votre inscription enregistrée.

Comptant sur votre participation, je vous prie de recevoir, Mesdames, Messieurs, l'assurance de ma sincère considération.

M. François Bonneau  
Président du groupe-pays Maroc de Cités Unies  
France  
Président de la région Centre Val de Loire